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Nuova passerella ciclopedonale
Di Cesare Fumana

Grazie ai fondi per i Comuni di con�ne a Idro è stato realizzato un nuovo ponte per pedoni e ciclisti che oltrepassa il
canale dell’Enel

Dalla metà di giugno è a disposizione di residenti e turisti la nuova passerella sul canale dell’Enel a Idro.

Si tratta di una nuova struttura in acciaio corten che sostituisce il vecchio ponte del 1999 ormai in
precarie condizioni.

L’ha realizzata l’Amministrazione comunale, con un investimento di circa mezzo milione di euro,
grazie ai fondi per i Comuni di con�ne. I lavori sono stati eseguiti dalla ditta «Carpenteria giudicariese
di Marini Narciso&C», di Storo, e dopo il collaudo è subito stata aperta al passaggio di pedoni e ciclisti.

Al momento, visto il divieto di creare assembramenti, non c’è stata alcuna inaugurazione u�ciale, ma
dal Comune si riservano di farla appena sarà possibile.

Intanto, però, l’opera è stata apprezzata dai residenti che la usano per passare da una parte all’altra del
paese.
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